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L’Horme, le 25 juillet 2003

COMMUNIQUE DE PRESSE

Chiffre d’Affaires 1er semestre : 107.4 Millions d’Euros 

Bonnes performances commerciales dans un environnement qui reste peu porteur

Pinguely-Haulotte a réalisé un Chiffre d’Affaires consolidé de 107.4 Millions d’Euros au 1er semestre 2003, en hausse de 10% par rapport au 1er semestre 2002. Le chiffre d’affaires du deuxième trimestre 2003 s’est élevé à 67.2 M€, en hausse de 7% par rapport au deuxième trimestre 2002.

L’élargissement de la gamme de produits et le développement de l’offre de services (financement, formation, maintenance) ont permis à Pinguely-Haulotte d’augmenter son chiffre d’affaires dans un marché mondial qui devrait connaître un nouveau recul d’environ 10% en 2003. 

Compte tenu de la baisse du dollar depuis le début de l’année et du manque de visibilité quant à l’évolution économique du deuxième semestre, la Société maintient ses prévisions prudentes pour l’exercice 2003 et poursuit l’optimisation de son outil industriel et commercial.

La ligne de financement des ventes de 100M€ mise en place au 30 juin 2002  a été utilisée à hauteur de 70.0 M€ au 30 juin 2003.

Le détail des résultats semestriels sera publié dans la semaine du 20 au 24 octobre 2003.
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Alexandre SAUBOT   :  ( 04 77 29 24 43
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L’Horme, July 25th, 2003

PRESS RELEASE

Turnover for first half of the year : €107.4 Million

Good sales achievement in a non growing market

Pinguely-Haulotte generated consolidated sales of €107.4 Million for the first half of 2003, 10% up on first half year 2002. Turnover for the second quarter is €67.2 Million, 7% up on second quarter 2002.

The enlargement of its products and services range (financing, training, maintenance) has allowed Pinguely-Haulotte to increase its turnover in a worldwide market which shows a projected decrease of 10% in 2003.

Given the dollar drop since the beginning of the year and unclear economic prospects in sight for the second half of the year, the Company confirms its cautious forecast for 2003 and continues optimising its production and sales facilities. 

The credit facilities of €100 Million obtained on June 30th, 2002 has been used up to €70 Million at June 30th, 2003.

The half year results will be released week 43 (October, 20– 24).

Contact : Alexandre SAUBOT   :  ( +33 4 77 29 24 43
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